

# Persönlichkeit macht Schule

Die gemeinnützige Heraeus Bildungsstiftung mit Sitz in Hanau setzt sich seit 1965 für Bildungsthemen ein. Seit 2009 unterstützt sie **Lehrkräfte** und **Schulleitungen** mit Qualifizierungen, Inspiration und Wertschätzung für ihre Tätigkeit. Fokusthemen sind: Persönlichkeitsentwicklung, Führung, Beziehungsgestaltung an Schulen und Schulentwicklung. In Hessen wird sie seit 2017 vom Hessischen Kultusministerium mit der Voramtsqualifizierung von angehenden **Schulleiter\*innen** beauftragt, andere Bundesländer folgten mit eigenen Programmen.

Mit dem Deutschen Philologenverband veranstaltet sie seit 2020 den Deutschen Lehrkräftepreis – Unterricht innovativ.

[heraeus-bildungsstiftung.de](https://heraeus-bildungsstiftung.de)



## Chronik

- 
**1965** Gründung der Stiftung 
- 
**seit 1972** Durchführung von Seminaren zur Förderung des Allgemeinwissens 
- 
**seit 2002** Durchführung von Schulmanagementseminaren 
- 
**seit 2009** Neupositionierung der Stiftung: Fokus auf Führung in der Schule 
- 
**seit 2017** Beteiligung an der Qualifizierung der Schulleiterinnen und Schulleiter in Hessen (QSH) 
- 
**seit 2020** Durchführung des Deutschen Lehrkräftepreises 
- 
**2021** Einzug in das neue Stiftungshaus in Hanau 

## Die Stiftung in Zahlen



### Die Schulen, in denen die Heraeus Bildungsstiftung aktiv ist:

- 36 % Gymnasien
- 21 % Gesamt-, Real- und Hauptschulen
- 37 % Berufsschulen
- 6 % Grundschulen

### Bundesweite Beauftragung durch Kultusministerien und pädagogische Landesinstitute:

- Baden-Württemberg
- Berlin
- Hessen
- Mecklenburg-Vorpommern
- Rheinland-Pfalz
- Sachsen
- Schleswig-Holstein